

# BRIMOB

## Sat Samapta Polres Indramayu Menggelar Kegiatan Patroli Antisipasi Patroli C-3

Indramayu - [INDRAMAYU.BRIMOB.NET](http://INDRAMAYU.BRIMOB.NET)

Aug 13, 2023 - 13:59



*Sat Samapta Polres Indramayu Menggelar Kegiatan Patroli Antisipasi Patroli C-3*

Indramayu, - Dalam upaya meminimalkan tindak kriminalitas yang termasuk dalam kategori C-3 (Curat, Curas, Curanmor), Satuan Samapta Polres Indramayu melaksanakan kegiatan patroli antisipasi di wilayah hukum Polres

Indramayu.

Kegiatan patroli ini dilakukan pada dini hari guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Minggu (13/8/2023)

Dalam pelaksanaan patroli tersebut, petugas dari Sat Samapta Polres Indramayu melakukan pemantauan intensif terhadap daerah-daerah yang dianggap rawan tindak C-3. Wilayah-wilayah yang telah diidentifikasi sebagai titik rawan tersebut menjadi fokus utama dalam upaya pengawasan dan pencegahan.

"Kegiatan patroli C-3 ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami bekerja keras untuk memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat dalam menghadapi potensi ancaman tindak kriminalitas," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Samapta Polres Indramayu, AKP Rudi Suryadi.

Kegiatan patroli ini juga berperan penting dalam membangun kedekatan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan adanya patroli yang dilakukan pada dini hari, Polres Indramayu menunjukkan keseriusan dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, tidak hanya pada jam-jam tertentu, tetapi juga di saat-saat rawan.

Melalui upaya ini, Sat Samapta Polres Indramayu mengukuhkan peran aktifnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

"Kegiatan patroli C-3 ini menjadi bagian penting dalam strategi pencegahan kriminalitas yang dilakukan oleh Polres Indramayu. Dengan adanya patroli antisipasi seperti ini, diharapkan tindak curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor) dapat ditekan sehingga tingkat keamanan dan rasa aman masyarakat dapat terjaga dengan baik," ungkap AKP Rudi Suryadi.